

Le Pays Voconce

VAISON-LA-ROMAINE

■ VAISON-LA-ROMAINE

Un label de plus pour le tourisme

L'office de tourisme de la communauté de communes Vaison-Ventoux a reçu un nouveau label officiel, « Tourisme et handicap », délivré par l'association du même nom. Il atteste que l'établissement peut recevoir dans de bonnes conditions les personnes handicapées et les renseigner sans problème. Il existe quatre labels, pour les déficiences motrices, visuels, auditives et mentales. L'office est labellisé pour les quatre, à la suite d'un audit qui a eu lieu cet été. Le théâtre antique a été labellisé en même temps pour les handicaps « visuel et mental » en tant que lieu de spectacle. Le label peut être accordé aux hébergements, ce qui leur permet de prospecter une clientèle qui dispose de peu de lieux de vacances adaptés de façon certaine.